



Séjour ski 2013

publié le 24/01/2013

Jour 5

Ce matin, les yeux sont fatigués à cause du peu d'heures de sommeil et de la boom. Cependant tout le monde veut encore dévaler les pistes de la station de Puy-St-Vincent et se prépare rapidement !

09h30, ils sont prêts en bas des pistes. Les groupes sont établis, chacun veut profiter de cette dernière journée dans cette station. Des gamelles sur les pistes et dans la poudreuse, un parcours de Boarder-Cross à couper le souffle,... de l'assurance se dégage chez certains de jours en jours. Ils progressent et n'ont peur de rien !

12h30 pause déjeuner bien méritée ! 14h00 nous voilà repartis sur les pistes. Dernières photos souvenirs avec vue imprenable sur les chaines de montagne. 16H30, la journée se termine, mais il faut encore ramener des souvenirs (arrêt à Vallouise pour quelques achats).

Ce soir, c'est RACLETTE ! Un plat qui réchauffe tout le monde. Après une intervention de Laurent, l'apiculteur, et de son apprenti Elisa, les enfants sont tout de même contents d'aller se coucher.

Demain sera l'ultime journée de ski ! Il faudra en profiter !

Portfolio

